## EDITORIAL

Existe en España un convenio con USA para Investigación Sanitaria.

El que suscribe tuvo en su día una entrevista con el responsable americano Dr. Clinton para iniciar un programa amplio de estudios sobre alcoholismo, en colaboración con el Centro de Investigaciones Citológicas de Valencia y otras Comunidades Autónomas. Nada más se supo... hasta hoy, en que me entero por la prensa que esos fondos han derivado para el estudio del herpes genital. No me extraña.

Sin herpes, nos pican ya las partes pudendas por el abandono y discriminación de que sistemáticamente somos objeto.